



MA QUINTA
N ORDINARIA

DE SAN LÁZARO, MAYO 30 DE 2024.

#ASF

Demandan actuar contra los corruptos

POR YVONNE REYES

Diputados de la Comisión de Vigilancia demandaron a la Auditoría Superior de la Federación (ASF), que preside David Colmenares Páramo, para que presente más denuncias sobre todos los actos de corrupción que se han encontrado en las revisiones de las Cuentas Públicas, con el fin de que se proceda contra los presuntos responsables.

Pablo Angulo Briceño informó que durante la reunión que sostuvieron los integrantes de la Comisión de Vigilancia de la ASF de la que él es presidente, se aprobaron todas las recomendaciones realizadas por la Unidad de Evaluación y Control

Urgen legisladores a que paguen los funcionarios que han cometido desvíos; hasta el momento no se ha procedido contra ningún responsable, manifestó el presidente de la Comisión de Vigilancia, Pablo Angulo

al máximo organismo de fiscalización del país.

"Hoy lo que se aprobó, es un exhorto a la Auditoría Superior de la Federación a que atienda las recomendaciones que hoy emite la Comisión de Vigilancia y que por supuesto mejore en las áreas en las que se han detectado (corrupción)".

Exigencia

Indicó que hay una exigencia de todas y todos los diputados de que se presenten más denuncias de hechos, de que se le de seguimiento y que haya finalmente responsables, indistintamente de los partidos políticos de los que emanen, haya responsables de

quienes han cometido actos de corrupción.

"Yo creo que habrá responsabilidades, hemos notado un trabajo exhaustivo por parte de la Unidad de Evaluación y Control, y lo que hemos demandado es que no se proteja a nadie, que paguen quienes hayan cometido desvíos, quienes le hayan quitado recursos que son de los ciudadanos".

"Hay demasiadas carencias en este país, demasiadas demandas, el tema de la salud, el tema de la seguridad, los distintos temas de obras públicas, la falta de agua que se refleja en muchas ciudades, y cada vez que un funcionario desvía un recurso, pues está impidiendo que esos recursos lleguen auténticamente a donde se requieren. México es un gran país, pero definitivamente tene-



mos que combatir la corrupción para hacer que lleguen a más ciudadanos los beneficios”, dijo en entrevista el legislador tricolor.

Denuncias

Manifestó que se han abierto investigaciones contra muchos funcionarios, “en el tema en el que se ha detectado precisamente corrupción hay demasiadas denunciadas, están avanzando esas denuncias, están en la Fiscalía General de la República”.

Señaló que también han realizado el exhorto para que se lleven a cabo las faltas administrativas a quienes no ameritan una denuncia penal, pero sí ameritan una falta administrativa.

Pablo Angulo consideró que la ASF dispone de tiempo suficiente para interponer las denuncias de los actos de corrupción que se han encontrado en el manejo de los recursos públicos, pues la gestión de David Colmenares concluye hasta el 2026.

Comentó que en esta Legislatura los diputados le dieron “más dientes” a la Unidad de Evaluación y Control, a través de un nuevo reglamento, precisamente para que pueda fincar responsabilidades.

“Hay ya varios procesos abiertos contra funcionarios de la Auditoría Superior de la Federación y estaremos en los próximos meses viendo que se concluyan.

“Cada vez que haya una unidad o una propia Comisión que sea capaz de realizar sanciones, habrá más posibilidades de que cada día los funcionarios que trabajen en la ASF, los funcionarios que ejerzan recurso público tengan menor tentación de hacer mal uso del recurso público, que eso es finalmente lo que estamos haciendo desde la Comisión de Vigilancia”, expresó.